

Conociendo los movimientos del barrio...

Despensa Solidaria Fleming

Suscripción gratuita
periodicoindignadx@gmail.com

Periódico IndignadXs

Un nuevo Banco de Alimentos se crea en Coslada



El pasado mes de Marzo nació en Coslada un nuevo Banco de Alimentos. Es la despensa solidaria de Fleming. Con este ya son tres los Bancos de alimentos que operan en el municipio, sin tener en cuenta la importante ayuda prestada por las entidades como Cáritas o Cruz Roja en nuestro barrio.

La despensa solidaria, que, a diferencia de los Bancos de Alimentos al uso, pretende tener como matriz principal, la participación de l@s propios afectad@s, en detrimento de una menor participación de voluntari@s actualmente se encuentra en la Asociación de Vecinos Fleming y cuenta con 8 familias.

En este número de Indignadxs, nos entrevistamos con uno de los miembros de esta nueva entidad en el barrio.

P.I. ¿Con qué líneas de trabajo podría contar la Despensa?

La Despensa Solidaria es un proyecto nacido desde hace poco abierto a todo tipo de aportaciones.

Nos gustaría ampliarlo a ayudar en la búsqueda de empleo o el autoempleo. Sólo preocuparnos por la comida resulta insuficiente para dar esperanza y respuesta a las necesidades (insolvencia económica, pobreza energética, vivienda digna...).

La mayoría de las familias dedican sus ingresos a gastos acuciantes como alquiler, luz, hipotecas...

El saber que tienes alimentos disponibles, te da tranquilidad para frontar la situación y preguntarte qué hacer para salir de la situación en la que te encuentras. La despensa pretende ser una herramienta para ese primer paso en la normalización de la vida de tener al menos alimentos disponibles, y acompañar en el segundo paso de hacia la normalización de la vida: la consecución de un empleo o un autoempleo.

La meta ideal es que l@s afectad@s lleguemos al empleo o autoempleo, mediante la ayuda mutua

Nos gustaría hacer en un futuro talleres de empleo, elaborar productos (jábones, velas, artesanía...) que vender para obtener recursos que volcar en estos proyectos...

P.I. ¿Cuándo os reunís?

Funcionamos por Asambleas de voluntari@s-afectadxs, que se organizan todos los Miércoles a las 18:00 en la Asociación de Vecinos Fleming en C/Dóctor García Ortiz 7. También tenemos un punto de información en la Asociación Fleming, los Martes y Viernes de 17:00 a 19:00.

Formas de contacto:
Facebook: Despensa Solidaria Fleming

Alivio por el aplazamiento de la salida a concurso de la Escuela Infantil Diamela
Pag. 2

Carrera Popular Antirrepresiva de Coslada por el Humedal
Pag 2

Mayo 2015M. No nos amordazarán. La lucha sigue en las calles
Pag. 4

Alegaciones contra el Macrovertedero de Loeches Pag 5

Fiesta de nuestro 4º cumpleaños en Coslada
Pag 7

Un pasito más hacia la Sanidad Universal en Alcalá de Henares Pag 7

P.I. Actualmente, hay varios bancos de alimentos en el municipio, que yo recuerde 3, ¿Aún hay gente suficiente para que haya demanda de tantos entidades de este tipo?

Desde luego, algunas entidades, se encuentran sobrepasadas. Por otro lado, conviene hacer notar que un gran número de personas en pobreza no recurre a ninguna entidad y la vergüenza social es un "hándicap" a la hora de explicar esta situación. Luego, además de las cifras que contamos procedentes de otras entidades, hay que tener en cuenta que existe una gran bolsa de pobreza, de gente pobre que se ve incapaz de reconocerse como tal o acudir a entidades.

P.I. La Despensa Solidaria, pretende tener una entidad propia que le diferencie de los Bancos de Alimentos al uso que todxs tenemos en la cabeza. ¿Podrías explicar alguna de esas diferencias?

Nuestro ideal es apartarnos del asistencialismo. Alas familias con problemas que acuden a la Despensa, les exigimos participación. Si no colaboran pueden convertirse en una carga para los que si participan ,que no son más que afectadxs (sin olvidar a lxs voluntarixs) que ya tienen sobre sus espaldas, suficientes problemas personales como para permitirse. Se trata así, fundamentalmente de buscar un apoyo mútuo, una solidaridad recíproca, que nos aleje de formas de caridad.

También tratamos de impregnar nuestras acciones con algo de reivindicación, hablando con gente en el supermercado, mediante panfleteo...

P.I. ¿Cómo entra una persona afectada?

A l@s posibles afectad@s se les acoge. Se les hace una entrevista, procurando perseverar la intimidad de la persona y se le hace rellenar una ficha para detectar necesidades y enfocada a diagnosticar situaciones de pobreza. También en esa entrevista, se les explica el proyecto.

En la entrada de afectad@s la vinculación con la Plataforma de Afectados por la Hipoteca de Coslada-San Fernando está siendo muy importante y, así gente que necesita todo su dinero y más para hacer frente a situaciones como pagos de cuotas, alquileres, hipotecas... empieza a acudir a la despensa para un acceso adecuado a un suministro de comida mínimo.

Pequeindignadx Gloria Fuertes

Gloria Fuertes ha sido la gran precursora de poesía infantil en España y aún hoy tras su muerte en 1998, es la poetisa española más influyente en poesía infantil.

Sus obras han pasado de generación en generación y sus libros de poesías de gran musicalidad siguen atrayendo a la lectura

A multitud de niñ@s

El poema que aparece se llama "Solo tres letras"

Solo tres letras, tres letras nada más,
Solo tres letras que para siempre aprenderás.

Sólo tres letras para escribir PAZ.

La P, la A, y la Z, solo tres letras.

Solo tres letras, tres letras nada más,

para cantar PAZ, para hacer PAZ.

La P de pueblo, la A de amar

Y la zeta de zafiro o de zagal.

(De zafiro por un mundo azul,

de zagal por un niño como tú)

Secciones fijas del periódico

Pequeindignadx

Sección de compilación de recursos educativos:

-Poesía infantil.

Gloria Fuertes

Pag 8

Tienda Amiga

Sección donde conocer el proyecto de ayuda mutua entre pequeño comercio y desempleadxs. y punto de publicidad gratuita para los comercios adheridos.
Pag. 6

Entrevista

Sección en la que entrevistamos a un sujeto social, tratamos que sea del barrio.

- Despensa Solidaria
Pag 8.

Alivio por el aplazamiento de la salida a concurso de la Escuela Infantil Diamela

Ante el anuncio de la salida a concurso de la Escuela Infantil Municipal (EIM) Diamela, situada en C/Colombia nº9, la Asociación de Familiares de Alumnos(AFA) de la EIM Diamela, que representa a todas las familias cuyos hijos están o han estado escolarizados en dicha escuela, mostró su preocupación.

La AFA, ha expresado su preocupación no por la propia salida a concurso de las escuelas municipales, sino por unos criterios de baremación en los que prima el proyecto económico de las empresas, frente a los proyectos educativos y humanos, laborales, etc.

La EIM Diamela es un referente de las escuelas infantiles de Coslada desde hace 30 años, algunos factores que explican en éxito son: En primer lugar un proyecto educativo que favorece el desarrollo integral de niños y niñas en todas las áreas, tanto de conocimiento social, como afectivo y emocional, trabajado con total ilusión y motivación y contando con la colaboración de las familias. En segundo lugar, la estabilidad laboral de todo el personal, que influye de manera muy positiva en la motivación, eficacia y buen hacer de los profesionales, así como en el ambiente de la escuela, y facilita actos de entrega de los profesionales, como haber acordado bajarse un 25% el sueldo, independientemente de su situación personal, para poder mantener el equipo completo y así, seguir ofreciendo la misma calidad en el servicio ha realizado durante el mes de diciembre en Coslada. Otro aspecto positivo es la presencia de ocho educadoras de apoyo en Diamela, a pesar, de que la exigencia normativa es de una sola educadora para toda la escuela. Un último factor es el servicio de gran calidad, que se presta desde el comedor, tanto por la cualificación y experiencia de sus trabajadores, como por las materias primas utilizadas. Dicha calidad, será imposible de mantener si se reduce el presupuesto económico.

Por todo esto, la AFA de Diamela se movilizó iniciando una recogida de firmas en el municipio, que ha alcanzado las 3620 firmas, y estando en el último pleno de la pasada legislatura. En este caso, la movilización se vio recompensada, y se ha logrado aplazar un año la decisión sobre la salida a concurso de esta escuela infantil. La AFA de Diamela, agradece todo el apoyo de la gente a su iniciativa

Carrera Popular Antirrepresiva de Coslada por el Humedal

El pasado 23 de Mayo a las 10:30, se corrió la I Carrera Popular Antirrepresiva, con el lema “Nunca más solas la libertad es nuestra meta”.

Se celebró una carrera por el Humedal, con un recorrido de 6,3 Km, que dió dos veces la vuelta al parque. La carrera se celebró por la mañana a las 11:00, tras la entrega de dorsales a las 10:30 con. Hubo avituallamiento y música y a las 14:00, comida vegana. Asimismo, a lo largo de la mañana se hicieron juegos, sorteos y actividades



Por la tarde, se iniciaron una serie de actividades, que tenían todas ellas en común la temática de la represión, empezando por un recorrido sobre la escala represiva a los movimientos sociales y políticos. En segundo lugar se analizó la represión en el movimiento de la vivienda y finalmente, se comentó un caso represivo local, con la denuncia interpuesta por el ayuntamiento a miembros de ASPIMIP, que protestaban contra los recortes en subvenciones a la dependencia en un pleno del ayuntamiento.

Por otro lado, a lo largo de las jornadas, se repartió material y se dió difusión a la problemática del propio parque del Humedal, con la posibilidad, abierta desde el Ministerio de Fomento de construir una carretera, cuyo trazado pasaría por el mismo.

AGENDA Junio

- 13 y 14 de Junio durante todo el día: Feria de Economía Solidaria de Madrid en Matadero de Madrid. **Más info en:** <http://laferiamadrid.mercadosocial.net/>
- 19-21 de Junio en el CSA Tabacalera: Foro Social Mundial de Madrid. **Más info en:** <http://www.fsmmadrid.org/web2/>

Fiesta de nuestro 4º Cumpleaños en Coslada

El 15M, nació ya hace cuatro años, y, como cada año, desde la Asamblea 15M lo queremos celebrar. El primer año, la fiesta tuvo como eje temático, el propio 15M y sus influencias. En el segundo año se abordó la problemática de la vivienda. Estas dos fiestas se celebraron en la plaza del Margarita Nelken. La fiesta del tercer aniversario la cambiamos de emplazamiento y la celebramos por la mañana en la Plaza del Mar Ego del Barrio del Puerto y por la tarde con un paseo botánico y una obra de teatro en el Parque del Humedal. La temática de ese año fué la posible construcción de una carretera por el Parque del Humedal (lucha que sigue un año después) y la destrucción de flora autóctona de alto interés en las parcelas del Centro de Transportes de Coslada, que ha llevado a la extinción de especies como la *Cynara tournefortii*.



Este año haremos la fiesta en el Centro Asociativo de “El Cerro” y el tema serán los movimientos sociales. Reclamaremos el papel activo que desempeñan en los cambios de la sociedad, y recalcaremos que no desaparecerán, que seguirán trabajando independientemente de las elecciones. Se harán unas jornadas en la que esperamos contar con voces de gente de colectivos de educación, pobreza, discapacidad, vivienda digna, empleo, diversidad funcional, LGTB, mujer ... y nosotrxs mismos, la Asamblea 15M de Coslada entre otros colectivos, de los que estamos esperando confirmación. La fiesta será el 30 de Mayo a las 12:00 en el Centro Asociativo de “El Cerro” y habrá limonada para todxs. Además el domingo 31 de Mayo a las 18:00 en el Naturalario del Humedal, se hará una visita por el Humedal con un botánico que nos explicará la diversidad de especies que tenemos a un paso de nuestra casa ¡Feliz 15M! ¡Os esperamos!

Un pasito más hacia la Sanidad Universal en Alcalá de Henares

Se ha conseguido que se retiren carteles disuasorios dirigidos a personas sin tarjeta sanitaria del Hospital Universitario Príncipe de Asturias y del Centro de Especialidades Francisco Díaz.

Estos carteles se han exhibido durante dos años, con información falsa, antiética e ilegal, pues en los mismos, se decía que era obligatoria la presentación de la tarjeta sanitaria para poder ser atendido, cuando la realidad es que la legislación vigente (Real Decreto-ley 16/2012) recoge multitud de casos en los que se puede obtener atención médica sin estar en posesión de dicha tarjeta sanitaria. Además, sea cual sea la situación del usuario, siempre puede obtener atención por urgencias.



Carteles retirados de los Centros de Salud de Alcalá

Se retiraron ya previamente estos carteles de los centros de atención primaria y sólo quedaban expuestos los carteles en estos dos centros. Su retirada ha supuesto la desconvocación de actos de protesta que había previstos desde “Yo Sí Sanidad Universal Alcalá de Henares”

Nunca se sabrá la cantidad de personas (víctimas del RDL 16/2012) que, durante más de 2 años, se habrán dado la vuelta en los centros de salud al ver estos carteles (como si no fuera suficiente el miedo a su enfermedad).

Consensos asamblea Coslada

- ✨ **Fiesta 4º Aniversario 15M Coslada:** Se consensúa organización de una fiesta con motivo del 4º Aniversario del 15M con la temática principal de los movimientos sociales. Se consensúan aspectos organizativos, como lugar, hora...
- ✨ **Campaña Invisibles:** Se consensúa tratar de buscar colaboración de fotógrafos para tratar de obtener imágenes que puedan reflejar situaciones de vulnerabilidad y exclusión social. Se están trabajando datos de pobreza, discapacidad, mayores y jóvenes.

Red Tienda Amiga de Coslada y San Fernando



¿Qué es la Tienda Amiga?

Es una iniciativa que está surgiendo de diversas Asambleas Populares de barrio que busca favorecer una economía más justa, local y ética. Los pequeños comerciantes que lo deseen harán un descuento previamente establecido a las personas desahuciadas, desempleadas o pensionistas del barrio. Se trata de poner en contacto a pequeños comerciantes y a vecinxs en situación desfavorable para unir fuerzas y crear canales de colaboración y solidaridad.

Tus Tiendas Amigas en Coslada

En Barrio del Puerto

- ✓ Ecotienda Nerta.:C/Puerto de Valencia 16 (descuento a desempleadxs y desahuciadxs)
- ✓ Zapatería Antártida: C/Oceano Atlántico 4 (descuento a todxs lxs colectivos)
- ✓ Moda Infantil New Kids: C/Oceano Atlántico 3 (descuento a todxs lxs colectivos)

En Coslada Pueblo

- ✓ Papelería Balmung: C/Dr. Michavila 2 (descuento. a todxs lxs colectivos)

En Vallaguado

- ✓ Zapaterías Rosi: C/Perú 21 (descuento a desempleadxs y desahuciadxs).
- ✓ Clínica Dental Nexodent: C/Méjico 7 (descuento a todxs lxs colectivos).
- ✓ Lencería Essentiel : C/Jesús de San Antonio 18 (descuento a desempleadxs).

En La Espinilla

- ✓ Centro óptico-auditivo VG Salud: C/Uruguay Frente al nº 9 (descuentos a todxs los colectivos)

Tus Tiendas Amigas en San Fernando

En Parque Roma

- ✓ Ana Modas: Avda. Zarauz 33 (descuento a desempleadxs).
- ✓ Peluquería de caballeros Paco: Avda. Algorta 14 (descuento a desempleadxs y pensionistas)

En San Fernando Centro

- ✓ Herbolario Comercio: C/ Comercio 55 (descuento por confirmar).
- ✓ Video Henares Online: Avda. Montserrat 1 (descuentos a desemplead@s, deahuciad@s y pensionistas).
- ✓ Disconsu: C/Comercio 43 (descuentos a desemplead@s, dshauciacid@s y pensionistas)

Jornadas de valoración de la LOMCE

En unas charlas organizadas por la Federación de AMPAs y la Plataforma en defensa de la Escuela Pública de Coslada, distintas voces procedentes de ámbitos como el estudiantado, las familias, la educación infantil, la educación secundaria, la Formación Profesional, la diversidad y los orientadores, analizaron los impactos que supondrá la implantación de la LOMCE en los diferentes aspectos del actual sistema educativo.

Se destacaron 5 aspectos que afectan de manera directa a los estudiantes. I) El enfoque mercantilista de la ley, que valora los resultados en función de los aprobados y no de los recursos y necesidades, II) La trayectoria educativa se convierte en una carrera de obstáculos con múltiples reválidas para elitizar el sistema educativo, III) Se reducen las asignaturas de nivel artístico, que fomentan el pensamiento crítico, IV) Se eliminan modalidades de bachillerato y V) Se reducen los cursos de Eso y la segregación de alumnos es más temprana.

En la ponencia de un miembro de la Asociación Giner de los Ríos, por parte de las familias, se consideró a la LOMCE una ley con objeto de poner la educación al servicio de la economía y el empleo. Asimismo se denunció la falsa libertad de elección de centro que está llevando a una progresiva privatización de la educación, en la que terminarán siendo los centros los que elijan a los alumnos y no viceversa. También se refirió a los itinerarios y reválidas, que plantean elecciones muy tempranas en la formación de los estudiantes, que determinan unas trayectorias por unos caminos difícilmente reversibles. Por otro lado, la presencia de reválidas exige priorizar a estas frente al trabajo del profesorado y marca en buena medida qué se va a estudiar y quién va a seguir estudiando, pues exigiendo más en las reválidas (por ejemplo en la reválida de bachillerato).- se puede expulsar del sistema a mucha gente. Otro aspecto novedoso de la ley, es que a partir de ahora las administraciones no tienen obligación de dar plaza pública, solo deben ofrecer plazas, dentro de las que entran las del servicio concertado, avocándose así a familias a los centros concertados. Finalmente, se denunció, la supresión de democracia que supone la reducción de competencias del Consejo Escolar, ahora órgano, en muchas ocasiones, decorativo.

De la educación infantil, habló una maestra, que explicó, algunos de los matices que están cambiando la educación infantil. Por ejemplo, a los 5 años ya hay una prueba muestral, a pesar de que el grado de madurez a los 3-5 años es muy variable. Hay metodologías relacionadas con la creatividad, la expresión artística, la música..., se están cortando, cortándose así el sentido crítico. También en educación infantil, se sobrepasan las ratios (25 niños@s por aula y hasta 28 en situaciones excepcionales), lo que resiente la calidad y obliga a replantar actividades como la asamblea, el rincón de construcciones... De hecho si en algún colegio, la ratio se queda con 12, se cierra y se reparten 1@s niños@s entre otros a



costa de aumentar las ratios. Se necesita más apoyo para dar una atención más individualizada, logopedia, y una mayor colaboración de los padres y madres, que dejen de ver al profesor como enemigo.

Para un maestro de la educación secundaria, la ley supone una reducción de lo que se puede entender por educación, ya que sólo tiene un enfoque para garantizar un encaje en el engranaje económico. Se confunde enseñar con adiestrar. Lamentablemente, el mensaje que está detrás de la ley, ha calado en la sociedad, y, se piensa que la educación ha de responder a las necesidades de la economía, pero hay que recordar que Europa desciende de unos conocimientos que nunca se han geestado por el mercado. La ley adelanta elecciones de vital trascendencia a edades en que 1@s niños@s están despistados y obliga a tomar caminos que no tiene vuelta atrás a edades demasiado tempranas.

De la Formación profesional, habló un profesor de Formación Profesional. S explicó, la finalidad de la FP, y sus distintas transformaciones, desde que se implantó en 1955. Recientemente, hace sólo unos años, Madrid, fue la primera comunidad, que cobró por hacer el FP. Por otro lado, se está tratando de implantar la FP dual, en la que los ciclos serán de dos años, con un año teórico y otro año, cursando prácticas en una empresa de la zona, lo que puede llevar a situaciones de claro abuso de las empresas sobre lxs jóvenes, que estén haciendo las prácticas.

Se destacó también la figura de los orientadores a la hora de realizar una educación individualizada de personas (y no talentos como aparece en la LOMCE). Pero, actualmente la orientación adolece de graves deficiencias para funcionar correctamente, como la necesidad de más recursos económicos y humanos, la falta de coordinación con otros profesionales o la degradación en la formación continua a 1@s orientadores/as.

Respecto a la atención a la diversidad, la ponente refirió que en los servicios de integración, existe una segregación parcial, pues se incorporan al centro programas paralelos y se hacen aulas de desdoble, en los que se meten a alumnos distintos. Esto es segregación. Ante esto, se necesitan más recursos. Según el informe PISA, España era un país con un sistema educativo de cierta equidad. La implantación de la LOMCE, y los recortes marcan una tendencia de menor atención a la diversidad, menor equidad y menor inclusión

Si eres pequeño comerciante...

1.- Haz una lista de en qué productos puedes aplicar descuento para desempleadxs o desahuciadxs o pensionistas

2.- Manda un correo a

tiendamiga.cosladasanfer@gmail.com

3.- Se le dan pegatinas distintivas para su comercio y se le ofrece la posibilidad de publicidad gratuita en el periódico "Indignadxs".

Si eres desemplead@

Presenta la tarjeta del paro

Si eres desahuciad@

Presenta la carta de desahucio del banco.

Si eres pensionista

Presenta una tarjeta de pensionista

10 RAZONES PARA APOYAR NUESTRAS TIENDAS

- 1- Son nuestros vecinos.
- 2- Se generan y mantienen puestos de trabajo.
- 3- Sin sus impuestos, el vecino pagaría más.
- 4- Son los primeros en apoyar fiestas, actividades...
- 5- Las leyes y decisiones de los políticos las ahogan
- 6- Te conocen y te dan un servicio personalizado
- 7- Sin sus escaparates, el barrio estaría desierto
- 8- Están cerca de tu casa
- 9- Cuando te faltan 5 céntimos, no les importa
- 10- Queremos barrios más humanos y dignos para vivir

Mayo 2015M. No nos amordazarán. La lucha sigue en las calles.

El 15 de mayo de 2011 se inició en la Puerta del Sol de Madrid lo que pronto se llamaría Movimiento 15M, que se extendió a más de 80 plazas del estado. Se inició una ilusión, un cambio y, para muchas, un despertar colectivo de concienciación social que traspasó fronteras: nos dimos cuenta de que no estábamos solas y confluimos como personas en los espacios públicos, con el convencimiento de que las cosas había que cambiarlas y nos unimos para conseguirlo.

Lo hicimos y lo seguimos haciendo siendo inclusivas con la diversidad de las personas, y siendo horizontales porque creemos en la igualdad, la equidad y la solidaridad. Integrando los distintos puntos de vista construimos juntas, a través de la inteligencia colectiva mediante el asamblearismo y la no violencia.

Son cuatro años de lucha, de acción directa y de solidaridad, en los que hemos creado redes de apoyo mutuo, socializado conocimientos, desarrollando un pensamiento crítico colectivo y construyendo alternativas, obteniendo a cambio la represión y la manipulación mediática como única respuesta del poder establecido.

Con su ley mordaza y su reforma del código penal, que vulneran nuestros derechos de reunión y manifestación, se nos criminaliza porque protestamos y cuestionamos el sistema.

Les decimos que No Nos Representan

Seguimos en las calles, impregnando todo lo que sucede y existe, todas sus banderas y todo lo viejo, con la semilla de la transformación social presente en cada una de nosotras. Y queremos seguir estando ahí, gobierne quien gobierne, diciendo alto y claro hacia dónde queremos ir.

Hacemos frente a sus guerras y ocupaciones militares, sus tratados neoliberales de “libre” comercio, como el TTIP, sus deudas, sus políticas de austeridad, que se traducen en privatizaciones de los bienes comunes y de los servicios públicos, desahucios, reducción de los salarios, violación de nuestros derechos, desempleo, precariedad, destrucción de la naturaleza e imposición de un sistema machista y patriarcal.

Seguimos luchando por un empleo digno, por el derecho a la vivienda, por unos servicios públicos de calidad, por un control de las entidades bancarias, por una fiscalidad realmente progresiva, por la reducción del gasto militar, por las libertades, por la democracia, por la anulación de la deuda ilegítima, que hoy es instrumento global de dominación, de represión y de asfixia económica y financiera de los países y sus habitantes, por la justicia climática y la soberanía alimentaria en defensa de la naturaleza, por las alternativas al sistema capitalista de producción, distribución y consumo, defendiendo la dignidad absoluta de todas las personas que implica la aceptación de la diversidad sexual y el derecho a la autodeterminación de género.

El Movimiento 15M seguirá representando un cambio de conciencia política y social a nivel personal y colectivo que ninguna ley podrá parar.

Hacemos un llamamiento a los movimientos sociales de todo el mundo para continuar construyendo espacios de participación y trabajo común.

Frente a un sistema para el que sólo podemos ser rebaño y que únicamente nos deja la confrontación en sus urnas, nos reafirmamos en el asamblearismo, en la ocupación y liberación social de espacios, en la autogestión, en la desobediencia, en el apartidismo y en el colectivismo como herramientas políticas prioritarias, que pasan por ser conscientes de nuestra capacidad de pensar, actuar y ejercer nuestras libertades políticas.

Frente al monólogo del sistema, el poder de las asambleas.

2015M: ¡Seguimos en las calles!

MAYO2015M.BLOGSPOT.COM.ES

Alegaciones contra el Macrovertedero de Loeches

El 5 de Febrero se publicó en el Boletín oficial de la Comunidad de Madrid, el Plan Especial de Infraestructuras para la implantación del “Complejo medioambiental de reciclaje de la Mancomunidad del Este”.

La Asamblea de Medio Ambiente Sol y ciudadanos particulares han presentado alegaciones ha este proyecto, del que hemos escrito en otras ocasiones.

De acuerdo con estas alegaciones el proceso podría tener varia irregularidades, empezando por la modificación del Plan cuando ya se encontraba en fase de información pública sin dar tiempo a alegar, lo que supone una ilegalidad que invalidaría todo el proceso. También el suele donde pretende instalarse el complejo es no urbanizable de protección especial del espacio rural y la urbanización, afectando a espacios de interés forestal y paisajístico de preferente reforestación, espacio de interés edafológico y reserva del AVE. No se entiende que aquí se instalen un vertedero (o “ecoparque”, como a ellxs les gusta que lo llamen) de un tamaño igual a 50 campos de fútbol. También se verían afectadas vías pecuarias, a pesar de su régimen de protección y de que podrían albergar restos arqueológico, concretamente en una zona denominada “La Granja” con material prehistórico de época indeterminada y otra zona llamada “Valdeoro”

Por otro lado el proyecto no cuenta con una previsión de las necesidades hídricas, ni con un informe del Canal de Isabel II, algo crucial, si se pretende tratar residuos.

También se expresan alegaciones en cuanto a la falta de participación pública, pues no se han proporcionado las actas de la Mancomunidad a los afectados, contraviniendo la obligación de información por parte de las autoridades, ni se ha permitido la participación por parte tanto del ayuntamiento, como de la Mancomunidad, lo que hace pensar que se puedan haber cometido irregularidades, de las que no quieren que los ciudadanos seamos conocedores.

El proyecto tampoco cuenta con estudios de impacto ambiental adecuados para la magnitud del mismo, si tenemos en cuenta que se pretende construir sobre un área de 1.402.407 m²s, de los cuáles 675366 serían edificables. Se puede deducir de el proyecto, que el arroyo Pantueña se verá afectado y la calidad de sus aguas también(hay que pensar a la hora de los impactos que este arroyo desemboca en el río Jarama). Lo escarpado de algunas zonas hace pensar que tendrá que

ser allanado para permitir construir una zona industrial, lo que tendría impactos irreversibles.

No se han realizado estudioa adecuados hidrogeológicos, ni geológicos. La información de estos estudios resulta relevante para conocer si hay zonas del terreno con permeabilidades alteradas, lo que podría ser peligroso para aguas subterráneas, aguas superficiales..., aspectos que debieran ser estudiados de cara a posibles vertidos.

Asimismo tampoco se valora el impacto que tendría tal megaproyecto en la biodiversidad de la zona. Respecto a la vegetación, no se detallan pormenorizadamente las especies vegetales presentes, ni se valora realmente si hay especies endémicas o protegidas. En inventarios efectuados anteriormente en la zona, se han contabilizado alrededor de 200 especies vegetales, algunas de ellas de gran interés. En cuanto a la fauna de la zona, la condena al cambio de hábitos o al desplazamiento.

Las emisiones del complejo podrían afectar a localidades situadas en el noroeste (urbanizaciones de Villalbilla) y en el suroeste (Velilla de San Antonio), en función de los vientos dominantes.

Finalmente, la última modificación del Plan, sitúa al complejo de residuos más próximo al polígono “Prado Concejil” y al casco urbano de Loeches, lo que representa un importante riesgo para la salud de las personas que viven en zonas urbanizadas y trabajan en el polígono.

Por la modificación del plan, por la inexistencia de un adecuado estudio de impacto ambiental, por la falta de rigor técnico en los estudios planteados, por las dificultades puestas a la participación pública en el proyecto, y porque el proyecto no responde a la necesidad de acometer una gestión de residuos con los objetivos de reducir, separar en origen, reutilizar y reciclar,entre otros motivos, se solicita la paralización y la revisión del proyecto.

ORGANIZA TU FRUSTRACIÓN, TU ENFADO... TU INDIGNACIÓN

¡ACTÚA!

Acude a las asambleas de tu barrio
 Coslada : 6/6 y 20/6 a las 11:45 en C. Cultural Margarita
 Nelken y 13/6 27/6 a las 11:45 en Pza. Mayor.